

# Contes : la Laouza se refait la façade

Classé monument historique, ce moulin à huile nécessite d'être entretenu avec précaution, lui qui a été implanté au XII<sup>e</sup> siècle.

**L**e site des moulins, en bordure du Paillon, offre au visiteur tout un pan du passé contois. Une cuisine muséale du XIX<sup>e</sup> siècle, un moulin à fer dit « forge Bracco » datant de la même époque et le moulin à huile de la Laouza. Ce dernier, classé monument historique comme les autres bâtisses, est implanté sur le sol communal depuis au moins 1108, année de sa première mention archivistique.

## Un lifting rétro

Dans son programme de restauration et de mise en valeur du patrimoine local, la municipalité a lancé tout une série de travaux sur son bâti historique. La réhabilitation du moulin oléicole de la Laouza vient de s'achever avec le ravalement intégral des façades qui respecte l'aspect originel. Des enduits traditionnels à la chaux ont été utilisés



Le moulin de La Laouza, attesté dans les archives depuis 1108.

(Photo O. F.)

pour ce bâtiment voué à un usage touristique et pédagogique, à l'arrêt forcé depuis l'harmonisation des réglementations européennes en la matière. L'intérieur du

complexe a aussi eu droit à un lifting rétro avec le retrait de tous les appareils électriques pour rendre à la grande salle son lustre d'antan.

L'aménagement muséal du local sera l'affaire de l'association Les Amis du musée, présidée par Jean-Michel Le maire.

OLIVIER FAZIO